



南会津町立館岩中学校 学校通信

館中たより

【学校教育目標】

自立

第18号 平成30年9月21日 発行 文責 校長

第3回ゴルフ教室

9月19日(水)に秋晴れの中、たかつエゴルフカントリークラブにおいて今年度第3回目のゴルフ教室が行われました。

今回は、生徒は自分の掲げたスコアをクリアする目標以外にゴルフ場のご厚意でニアピン賞、ドラゴン賞が2ホールずつ設けられ、大自然に向かって生徒は、一打一打真剣に打ちこんでいました。

多くの生徒が18ホールをまわることができ、「楽しかった」「来年もぜひゴルフをやりたい」等の生徒の反省があり、充実したゴルフ教室となりました。

今回も多くの講師の先生が子供たちのために駆けつけていただき、そして親身にご指導いただき感謝申し上げます。そして、ゴルフ教室の機会を作っていただいたたかつエカントリークラブの皆様にも御礼申し上げます。

【ニアピン賞】 3年 Wさん、3年 Yさん

【ドラゴン賞】 3年 Hくん 2年 Kくん



薬物乱用防止教室

9月18日(火)に南会津保健福祉事務所医療薬事課専門員 吉村裕治様、南会津警察署刑事生活安全課 武藤好美様、薬物乱用防止指導協議会指導員 大山義幸様を講師に招き薬物乱用防止教室が行われました。青少年の薬物乱用の低年齢化や、インターネット等で危険ドラッグに関する違法・有害情報簡単にアクセスでき入手できる環境の中、正しい知識を身につける目的で、毎年実施しています。

生徒は、講師の先生の話真剣に聞き、講師の先生が持参した薬物の標本等を見て、薬物の種類や違いについて学ぶことができました。また、薬物乱用の実態について知ることで、薬物の被害が身近なことであることを知ることができました。生徒は、なぜ毎年繰り返して薬物乱用防止教室が行われるのか、今日の講話を聞いて学んだことや感じたこと、これからの生き方等について各自、レポートを書きました。



非常食を食卓で

緊急時のために学校で保管してある非常食がまもなく賞味期限になってしまいます。そこで、非常食を新たに更新するため保管してある学校の非常食をご家庭に配付いたします。この非常食は、9月の防災の日に給食でも味わったものです。ぜひご家庭でもお召し上がりください。



非常食の「えびピラフ」です。ピラフまたはリゾットして食べることができます。

賞味期限は10月までになっていますので、早めにお召し上がりください。